

**-¿QUÉ ACTUACIONES CONTRIBUIRÁN A MEJORAR LA ECONOMÍA Y EL EMPLEO EN EL PUEBLO?**

- Favoreceremos la iniciativa privada, dando facilidades a todos los proyectos de nueva implantación, especialmente a aquellos que puedan generar empleo.

**- ¿QUÉ APORTARÁ LA CONSTRUCCIÓN DEL “EDIFICIO SOSTENIBLE DE MARANCHÓN” POR PARTE DE IBERDROLA QUE ALBERGARÁ EL CUARTO AULA DE LA ENERGÍA DE LA EMPRESA EN LA REGIÓN? ¿SE ESPERAN MÁS APORTACIONES DE IBERDROLA?**

- Esperamos que atraiga visitantes al pueblo procedentes de toda España, lo que contribuirá a dar buena publicidad a nuestro municipio. A partir de aquí, tenemos que intentar captar este turismo, con la intención de que regresen de forma más permanente.

**- ¿SE ABRIRÁ POR FIN LA RESIDENCIA?**

- Lo intentaremos. Como ya dije anteriormente, es uno de nuestros objetivos prioritarios.

**- ¿QUÉ PROYECTOS EXISTEN PARA LOS PUEBLOS CERCANOS?**

- Estamos hablando de los núcleos urbanos dependientes del municipio. Para ellos, queremos darles, si así lo demandan, autonomía de gestión y económica. De cualquier modo, somos conscientes de que sus necesidades son muy similares

a las de Maranchón, ya que las condiciones de partida son prácticamente las mismas. Necesitan por lo tanto mejoras en las redes de agua, alumbrados, calles nuevas, etc.

**- ¿SERÁN UNA REALIDAD LOS ALCALDES PEDANEOS? Y ¿CÓMO INFLUIRÁ SU FIGURA EN LA GESTIÓN DE LA ZONA?**

- Es conocido que los delegados de los núcleos urbanos son nombrados por el Alcalde, entre aquellos elegidos por los propios vecinos del núcleo. Queremos que esto siga siendo así, olvidando malas experiencias recientes.

- La influencia de estos representantes sobre la gestión de la zona es fundamental. Nadie como los propios vecinos conocen sus necesidades y por eso entendemos que es muy importante que sean los propios vecinos quienes los elijan.

**-¿CÓMO INFLUIRÁ TENER EN LA COMUNIDAD UN GOBIERNO DE DISTINTO SIGNO POLÍTICO?**

Somos un ayuntamiento formado por independientes y por el Partido Popular. Para gobernar nuestro ayuntamiento contamos con la ayuda de nuestro Gobierno Autonómico y de la Diputación de Guadalajara, quienes deben apoyar a todos los castellanomanchegos, independientemente de su signo político, y estamos seguros de que así será.

**- ¿QUÉ ESPERA DE LA OPOSICIÓN?**

Sencillamente colaboración, como concejales electos de Maranchón, así como crítica constructiva para bien de todos.

**- ¿QUERRÍA AÑADIR ALGO?**

Sí. Necesitamos el apoyo y la colaboración de todos los vecinos del municipio y esperamos que nos hagan llegar sus inquietudes y propuestas, para que entre todos podamos conseguir mejorar la vida de Maranchón y Núcleos Urbanos.

GRACIAS.

